

COMMUNIQUÉ No. 78 – 10 MARS 2023 RAPPEL - CHANTIER DIOCÉSAIN/PRIÈRE POUR LE PAPE FRANÇOIS

Aux membres des équipes pastorales, Aux prêtres, diacres, RSE, APL, Aux fidèles engagés dans l'animation de leur communauté, Aux membres des congrégations religieuses, Au personnel de l'archevêché,

Chers frères et sœurs, merci de prendre bonne note des messages suivants.

1. <u>Chantier diocésain de transformation synodale et missionnaire: nous poursuivons la route ensemble!</u>

« Voir notre réalité/écouter les appels de l'Esprit à travers la voix de nos contemporains; discerner dans la prière, pour mieux servir le Seigneur et son Évangile, ici et maintenant ». Voilà l'ambition de notre chantier diocésain de transformation synodale et missionnaire, lancé à l'automne 2018.

Sur le chemin de cette transformation, nous en sommes arrivés à une nouvelle étape : discerner ensemble les appels de l'Esprit pour identifier des priorités missionnaires. Un *Document d'animation* pour cette étape à vivre en petits groupes de réflexion est **disponible** sur le microsite diocésain *lien ici*.

Pour ceux et celles qui n'ont pas pu participer aux animations du 22 février dernier, il y aura deux nouveaux rendez-vous pour la présentation du *Document d'animation*, prévus le mercredi 15 mars 2023, par visioconférence :

19h00: Présentation en **français** : <u>lien</u> 20h00: Présentation en **anglais** : lien

Le *Document d'animation* vient d'être enrichi d'un *Document de référence* <u>lien ici</u>. Cet autre outil vous permettra d'obtenir des informations supplémentaires sur la vision et la mission de l'Église à Montréal, les appels et aspirations exprimés par les fidèles de chez nous, de même qu'un certain nombre d'intuitions missionnaires mentionnées lors des premières phases de consultation.

Si ce n'est pas déjà fait, je vous invite à lire la mise à jour de notre processus synodal, et à diffuser ces informations dans vos réseaux : *lien ici*.

Si vous avez de la difficulté à vous connecter à la visioconférence, veuillez s.v.p. communiquer avec Madame Marie-Josée Duval : mjduval@diocesemontreal.org



2. Prière spéciale pour notre pape François

À l'occasion du 10^e anniversaire du ministère pétrinien du Saint-Père, les fidèles du monde sont invités à prier au moins un « *Je Vous salue Marie* ». Dans le cadre de cette initiative, une carte en ligne affichera des bougies virtuelles allumées, représentant les prières des fidèles qui se seront inscrits. La carte sera remise au Saint-Père en cadeau et en soutien à son ministère.

Les personnes qui désirent participer sont invitées à s'inscrire au lien suivant (vous pouvez choisir votre langue de préférence dans le coin haut à droite) : https://www.decimus-annus.org/site/index

De plus, veuillez trouver ci-dessous des liens vers *Vatican News* qui a publié un article sur l'initiative : https://www.vaticannews.va/fr/eglise/news/2023-02/ave-maria-10-ans-pontificat-pape-françois.html

Soyons nombreux à prier pour notre bon pape François!

En terminant, chers frères et sœurs, bien uni à vous dans la prière et l'action, je demande au Seigneur de vous accorder force et sérénité, alors que le temps du Carême se poursuit... et que l'hiver tire à sa fin!

En Jésus Sauveur,

† Alain Faubert, VG

Évêque auxiliaire de Montréal

+ alen Fauh